

EN VOLEIBOL FEMENINO DEBUTARON CON UNA VICTORIA

DEPORTISTAS DEL CHOAPA YA COMPITEN EN SANTIAGO

Comienza la instancia más importante del deporte escolar del año, en el que los jóvenes representantes de la región deberán mostrar su mejor rendimiento.

Representantes de la provincia del Choapa iniciaron su viaje a la Región Metropolitana para tomar parte en la instancia final de los Juegos Deportivos Escolares 2024 que se llevará a cabo en el Parque Estadio Nacional. El encuentro, que congrega a los mejores deportistas escolares de todo el país, es convocado por el Ministerio del Deporte en conjunto con el Ministerio de Educación y ejecutado por el Instituto Nacional de Deportes, competencia que se ha venido desarrollando desde marzo en disciplinas individuales y colectivas, tanto en etapas comunales, provinciales y regionales.

Cabe recordar que en todas estas etapas, en la Región de Coquimbo participaron alrededor de 100 mil estudiantes, un proyecto que fue financiado con recursos del gobierno regional de Coquimbo a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) 2024.

Respecto al Choapa, sus deportistas asisten con equipos de atletismo y vóleybol, las que se han preparado para tener una gran presentación para mejorar lo hecho el año pasado.

Los deportistas participaron en una ceremonia en el Gimnasio Municipal de Salamanca, siendo despedidos por las autoridades comunales y regionales. En la oportunidad recibieron indumentaria deportiva las selecciones de vóleybol del Colegio Cumbres de Salamanca y las selecciones de básquetbol damas del Colegio Santa Teresa de Illapel, además de atletas de Illapel y tenismista de la misma comuna.

El seremi del Deporte Patricio Berrios, destacó que, "es tremendamente relevante esta actividad. Tenemos toda la fe y la esperanza de que nuestros deportistas escolares van a tener



Los deportistas de la Región de Coquimbo comenzaron durante la jornada del viernes, las primeras pruebas de la fase final de los Juegos Deportivos Escolares en la disciplina de atletismo.



Las chicas del equipo de voleibol del Colegio Cumbres de Salamanca debutaron con una victoria en Santiago.

un muy buen resultado para la Región de Coquimbo, especialmente en los representantes de cada comuna, de cada territorio".

Por su parte el alcalde (S) de Salamanca, Ronald Olivares, mostró su confianza en el cometido que cumplirán los deportistas. "Estamos muy orgullosos del trabajo que están haciendo nuestros profesores, no solamente del ámbito municipal, sino que

también de las colegias particulares subvencionadas, que pueden disfrutar y pueden aprovechar instalaciones como las que vemos acá atrás. Ha sido un trabajo arduo que viene a potenciar y a unificar los espacios deportivos para nosotros los niños, niñas y adolescentes", puntualizó.

En los primeros resultados del vóleybol, el equipo femenino del Colegio Cumbres de Salamanca logró un

triumfo por 2-0 ante su similar de Aysén, mientras que los varones, se inclinaron por 0-2 ante el colegio Santo Tomas de Puerto Montt.

Cabe señalar que las pruebas atléticas se desarrollarán en el centro de entrenamiento de atletismo Mario Recordón. En tanto respecto al vóleybol, en damas y varones, disputarán sus encuentros en el Centro de Deportes Colectivos.